

# 東信医療生活協同組合災害対策ニュース No.1

東信医療生協対策本部

2011年3月29日発行

心ひとつに

## 支援のバトンをつないで本日第2次派遣隊出発・明日物資を届けます

東日本大震災で東信医療生協では、18日発行の機関紙と合わせて救援募金と救援物資のお願いを組合員さんに呼びかけています。各診療所を窓口に支援物資も集まっています。

22日から常務理事さんが各事業所に届けられた物資を仕分け、ダンボールに整理梱包作業を連日おこなっています。その数90箱。3月17日から医療支援・支援物資を持って第1次派遣隊の大池さん・清水さん・古市さんの3名は、21日帰任。活動内容は18日から塩釜市から20km離れた泉病院、脳神経外科病院に支援に入り、外来・病棟と医療・介護支援を行い、自ら被害者でもある職員さんと共に励ましあいながら支援をおこなってきました。本日から第2次派遣隊として、片山さん（上田生協診療所）・田内さん（川西生協診療所）が支援に向かいました。

また、皆さんからいただいた支援物資は30日に全日本民医連東日本災害対策本部に川辺2支部長の石井さん職員の石山さん（元気俱楽部まゆ）が2tトラックに物資を載せて届けてくる予定であります。支援活動は状況によって変わっていきますが、東信医療生協対策本部を中心に対応していきますので、宜しくお願ひします。



第1陣が3月21日無事帰任しました



第2陣が3月29日元気良く出発しました

### ～救援金について～

ご協力いただいた義援金については、全日本民医連と医療福祉連合会などを通じて、東日本大震災及び長野県北部震災の被災者の方々に送ります。



物資がこれだけ集まりました！

### 物資の支援をお願いします

衣類は今月いっぱいまで受け付けています。また、新品の物でお願いします。